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有鑑於近期疫情大爆發，中央公布「以篩代隔」政策，醫護、防疫人員優先實施，桃

園將擴大到警察、衛生、環保、消防、民政人員以及防疫車隊、防疫旅館人員，打滿

三劑以多次篩檢替代隔離，確保防疫量能，但獨獨漏掉保全人員及物管人員，令保全

業、公寓大廈管理業憂心忡忡。

26 日桃園市保全商業公會及桃園市公寓大廈管理公會在袁慧心顧問向桃園市議會邱奕

勝議長遞交陳情書，期盼市府及中央能聽到公會的聲音，為保全業及物業人員爭取到

「以篩代隔」適用對象。

黃坤宏理事長表示，桃園市保全公會及樓管公會有超過 130 家會員，其所屬同仁約 2

萬人左右，均是站在第一線為社區住戶及公司工廠等守護人民安全的第一線，同時也

是染疫高風險最嚴重的守門員，現在還得協助送藥、送餐及生活物資至居隔人員居住

處所，中央及地方公部門應將站在第一線風險居高的保全、樓管從業人員納入桃園市

「以篩代隔」適用對象，才不會在未來疫情蔓延後，致社區、機關及廠辦...等缺員嚴

重，處處都產生放空哨的情形，屆時才真的會影響桃園市整體社會正常運作。

吳國慶理事長也表示，桃園市的大樓有 6 千多棟社區，保全及物管人員在社區的工作

很重要，政府實應提供防疫物資，並予協助執行防疫工作者津貼補助，否則一旦遭居

隔缺員時，社區的工作就會影響停擺，定會造成社區住戶的諸多不便，懇請公部門苦

民所苦，給第一線社區守門人應有的人性及實質保障。


